Optimal ist anders - Struktur dennoch sichtbar: SVB schlägt Schöneiche 3:0.

14-07-2014 11:04

Trainer Cem Efe muss während der Vorbereitung immer noch auf Spieler verzichten, die zu den potentiellen Stammspielern gezählt werden dürfen. Allerdings sind einige Personalien auch noch ungeklärt. Enes Uzun und Heiko Schwarz fehlen weiterhin verletzt. Angeschlagen sind die in Schöneiche anwesenden Daniel Becker, Christopher Blazynski, Tata Makangu und Maxi Zimmer. Noch offen sind Vertragsverlängerungen mit Jule Prochnow und Zlatko Hebib, die sich weiterhin bei anderen Vereinen umschauen.



Dennoch zeigte unsere Elf im

ersten Abschnitt eine ordentliche Leistung. Insbesondere die Viererkette mit Severin Mihm und Ugurtan Cepni auf den Außenbahnen sowie Christian Schönwälder und Laurin Piechowski harmonierte gut. Davor agierten Leon Hellwig und Lovro Sindik. Etwas hängend hinter der Spitze spielte Lucas Albrecht. Im Sturmzentrum kam Jakub Petrik zum Einsatz. Auf den Außenbahnen sorgten die Testspieler Grundler und Mlynikowski für Betrieb.

Auffällig im Vergleich zur Vorsaison war die etwas gradlinigere Ausrichtung unserer Elf. Hoch stehend wurde der Gegner früh attackiert. Bei Ballgewinn wurde schnell und direkt nach vorn gespielt, wo Petrik eigentlich immer anspielbar war. Der lange Mittelstürmer schloss schnell ab und markierte nicht von ungefähr zwei Treffer.



Dominic Feber für Marvin Gladrow ins SVB-Tor. Beide hatten wenig zu tun. Dem Team des zweiten Abschnitts merkte man an, dass insgesamt weniger Erfahrung auf dem Platz stand. Doch nach einer Viertelstunde hatten sich die Traeder und Co. gefunden und beherrschten Schöneiche über weite Strecken.

Trotz nicht unbedingt optimaler Voraussetzungen scheint unsere Mannschaft auf einem guten Weg zu sein. Auffällig ist die intensive Arbeit an den physischen Grundlagen. Sowohl im Ausdauer- als auch im Kraft- und Koordinationsbereich wird augenscheinlich intensiv gearbeitet.

Weiter geht es mit dem Test am Dienstag gegen die U19 Myanmars im Karli mit anschließender Mannschaftsvorstellung.

<u>Čestitamo vam na rođendan Almedin CIVA</u>

27. 04. 2018



Am Freitag, 27. April 2018, feiert der sportliche Leiter und Trainer der Regionalliga-Mannschaft des SVB, Almedin Civa, seinen 46. Geburtstag. Die Abseits-Redaktion wünscht alles Gute, vor allem Gesundheit, Tatkraft, Lebensfreude und natürlich sportlichen Erfolg mit dem SVB!

Für Babelsberg 03 absolvierte Civa 261 Meisterschaftsspiele und erzielte 11 Tore. Er kam für Nulldrei auf insgesamt neun Einsätze im DFB-Pokal und erzielte dabei ein Tor gegen den SC Freiburg. Laut Wikipedia absolvierte er für insgesamt neun Vereine 638 Pflichtspiele und erzielte dabei 27 Tore, davon 71 Spiele (1 Tor) in der 2. Bundesliga und 326 Spiele (10 Tore) in der 3. Liga. In seiner ganzen Profilaufbahn sah Civa nur einmal eine rote Karte.

Weiterlesen ... Čestitamo vam na rođendan Almedin CIVA

Gelungener Start in die Frühjahrsrunde

29. 03. 2018



Nach dem überraschend erfreulichen Echo auf

die Kampagne "Nazis raus! aus den Stadien." und dem kurzfristigen Theater um ein potentielles Benefizspiel gegen RB Leipzig hat uns endlich König Fußball wieder in seinen Bann geschlagen. Mit sieben Punkten aus drei Rückrunden-Partien und dem Erreichen des Pokalfinales durch den 2:0 Erfolg über Neuruppin hat das Fußballjahr 2018 für Nulldrei gut begonnen. Die bevorstehenden englischen Wochen und das Endspiel im brandenburgischen Pokal-Wettbewerb könnten Basis für eine positive Entwicklung über die aktuelle Saison hinaus sein.

Weiterlesen ... Gelungener Start in die Frühjahrsrunde

Lernen von Pele Wollitz: Grundkurs Rhetorik

28.03.2018



Wollitz, Chef-Coach von Energie Cottbus, glänzt immer wieder mit hinreißenden Verbalinjurien. So widmete er den geschlagenen Fürstenwaldern nach dem FLB-Pokal-Halbfinale folgende Sätze: "Im Pokal geht es nicht darum, ob verdient oder nicht. Ich glaube nicht, dass sich Energie Cottbus für das Ganze hier entschuldigen muss. Ich sage nochmal: Die Art und Weise, wie Fürstenwalde mit der gegnerischen Mannschaft umgeht, hat mit Respekt, Anerkennung und Menschlichkeit nichts zu tun." In einem Vereinspressegespräch am 26.03.2018 gab er ein weiteres, leuchtendes Beispiel seiner rhetorischen Fähikeiten, die wir hiermit auszugsweise dokumentieren.

Weiterlesen ... Lernen von Pele Wollitz: Grundkurs Rhetorik

Der Favoritenrolle gerecht geworden



Verdient setzt sich der SVB im

brandenburgischen Pokalhalbfinale am Sonnabend vor Ostern beim MSV Neuruppin durch. Die Treffer gegen den früheren Oberliga-Rivalen markierten Mike Eglseder und Manuel Hoffmann nach der Pause.

Die Gastgeber zeigten eine engagierte Partie und hätten die Begegnung in der Schlussphase nochmal spannend machen können. Doch Marvin Gladrow hielt seinen Kasten sauber und der Pokalkrimi fiel aus. Das Finale ist für den 21. Mai 2018 angesetzt. Gegner wird dann Energie Cottbus sein.

Weiterlesen ... Der Favoritenrolle gerecht geworden

Gelungener Auftakt - Chemie ohne Chance

07. 02. 2018



Das neue Fußballjahr startete mit einer

spannenden Ansetzung im Karli. Es gastierte Ex-Nulldrei-Coach Dietmar Demuth mit den grün-weißen Chemikern aus Leipzig am Babelsberger Park. Obwohl die Begegnung ganz unter dem Eindruck der Auseinandersetzung mit dem NOFV stand, gelang es unserer Equipe, sich auf die sportliche Herausforderung zu konzentrieren.

Dummheit oder Willkür Part 3

16.01.2018

Ausführlich hat die Abseits-Redaktion das sportgerichtliche Nachspiel zum Brandenburg-Derby Babelsberg 03 vs. Energie Cottbus dokumentiert (<u>Dummheit oder Willkür Part 2</u>). Mittlerweile gibt es neue Kapitel, die noch mehr als ohnehin schon am Sachverstand und an der Haltung des Nordostdeutschen Fußballverbands (NOFV) zweifeln lassen.

Weiterlesen ... Dummheit oder Willkür Part 3

Finale ausgefallen

14.02.2018



Gern hätten am vergangenen

Wochenende die Babelsberger Fußballfreunde den Weg ins Karli angetreten, um die Partie gegen den Tabellenvierten Lok Leipzig zu verfolgen. Doch die Witterungsbedingungen machten der Elf um Kapitän Philip Saalbach einen Strich durch die Rechnung. Mit 23 Punkten aus 18 Spielen auf Platz 12 liegend, verabschieden sich die Blau-Weißen in die Weihnachtspause. Auch im Landespokal überwintert die Elf vom Babelsberger Park.

Zu Gast am Vogelgesang: 1:0 für Babelsberg

16. 11. 2017



Ingo Kahlisch verbindet eine überaus

ambivalente Beziehung mit Babelsberg 03. Immerhin presste sich der Thomas Schaaf von Rathenow in der Pressekonferenz nach dem Pokalspiel zwischen Optik und Nulldrei einen Erfolgswunsch für den SVB ab. Dennoch war eine nachvollziehbare Unzufriedenheit, wieder einmal dem hassgeliebten SVB unterlegen zu sein, unverkennbar. Unabhängig davon freut sich der gemeine Nulldrei-Fan über das Erfolgserlebnis und die Randnotizen.

Weiterlesen ... Zu Gast am Vogelgesang: 1:0 für Babelsberg

Seite 6 von 17

- « Anfang
- Zurück
- 3
- <u>4</u>
- <u>5</u>
- 6
- 7
- <u>8</u>
- 9
- Vorwärts
- Ende »